



西九州新幹線関連ニュース！

祝 西九州新幹線「かもめ」開業2周年！

西九州新幹線「かもめ」が令和6年9月23日で開業2周年を迎えました！
これを記念して、長崎駅、諫早駅、新大村駅、佐世保駅では記念イベントが行われ、西九州新幹線が1日乗り放題となる赤いTシャツ切符を着た方など、多くの方々が「かもめ」の2周年をお祝いしました。

西九州新幹線の開業2年目の利用者数は1年目を上回るなど、順調に推移しています。

今後も様々なイベント等を通じて西九州地域を盛り上げていきます！



D&S列車「ふたつ星4047」が初めて佐世保へ！

西九州新幹線の開業と合わせて運行が開始されたD&S列車「ふたつ星4047」も運行開始2周年を迎え、これを記念して、九十九島の日(9/19)に合わせて、佐世保駅への特別運行が実施され、初めて、ふたつ星4047が佐世保駅へ乗り入れました。



停車駅や車内では地元の方々によるあたたかいおもてなしなどが行われたほか、到着後、佐世保駅ホームでは、参加者が九十九島ひらまさ弁当やスイーツを食べながら佐世保JAZZの生演奏を楽しむなど、普段と異なる非日常感を満喫されていました😊



